

30 Jahre BLM: Herr Schneider, was kommt künftig auf uns zu?

von **Bettina Pregel** am **2. Juni 2015**

Wichtige Meilensteine in der Geschichte der BLM sind in den Rückblicken zu 30 Jahre BLM bereits genannt worden. Doch welche Herausforderungen muss die BLM in den nächsten Jahren bewältigen und wie sieht sie ihre Rolle in der Zukunft? BLMplus hat dazu BLM-Präsident Siegfried Schneider befragt.

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.

[Mehr erfahren](#)

Video laden

YouTube immer entsperren

Einen Blick in die Zukunft wagt anlässlich der Jubiläumsfeier am 24. Juni 2015 in der BLM (geschlossene Veranstaltung) Prof. Dr. Dr. Franz-Josef Rademacher, der den Festvortrag hält. Das Thema: „Die Big Data-Revolution – wie Algorithmen und Daten die Gesellschaft verändern“.

Lesetipp: Wer weitere Beiträge aus unserer Blogreihe „30 Jahre BLM – Rückblicke und Ausblicke“ sucht, kann sich hier durchklicken: Rückblicke: Dr. Erich Jooß; Prof. Dr. Manfred Tremel und Prof. Dr. Wolf-Dieter Ring; Ausblicke: Guy Fränkel. Prof. Dr. Klaus Goldhammer, Richard Gutjahr, Markus Kaiser, Annette Kümmel, Torsten Mieke; Glückwünsche aus der Politik: Ministerpräsident Horst Seehofer.